



8 DE MARZO, DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Cañeteras y cañeteros, un año más es 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, donde recordamos que 110 años atrás, en 1911, un millón de mujeres se manifestaron pidiendo su derecho al voto, derecho al trabajo, a ocupar cargos públicos, a la formación profesional y a la no discriminación. Durante este largo recorrido, se han logrado grandes cosas, se han realizado importantes avances hacia la no discriminación de las mujeres, pero sin duda queda aún un largo camino por andar.

Para conseguir una igualdad real entre hombres y mujeres, son muchas las batallas que todavía tenemos que ganar; como poner fin a la brecha digital con perspectiva de género, a la despoblación en el ámbito rural, a la disparidad salarial y a la falta de corresponsabilidad a la hora de cuidar, entre otras.

Actualmente en medio de esta pandemia mundial, provocada por la Covid-19, ha aumentado la desigualdad entre hombres y mujeres, así lo muestran los datos emitidos por el Instituto Nacional de Estadística. La ONU tiene por lema este año "Mujeres líderes: Por un futuro igualitario en el mundo de la Covid-19", transmitiendo así a la población que seamos conscientes del impacto de género provocado por esta crisis y las diferencias en las que ésta se traduce especialmente hacia las mujeres.

A principios de 2021, este Ayuntamiento se ha unido a la Red Andaluza de Entidades Conciliadoras (RAEC) para que a través de una plataforma de trabajo colaborativo, se puedan diseñar y desarrollar las líneas estratégicas para la mejora de la conciliación y la corresponsabilidad en los ámbitos laboral y privado.

Este 8 de marzo, conscientes de la situación sanitaria que estamos viviendo, luchemos por la igualdad en el Día Internacional de la Mujer a través de nuestros balcones y ventanas, te animamos a que saques un pañuelo morado o una tela morada como forma de reivindicación y visibilización de todas las injusticias hacia las mujeres, en señal de que seguimos en la lucha alzando nuestra voz por todas aquellas mujeres cuyas vidas han sido arrebatadas por el machismo y no pueden hacerlo, por las que han sufrido agresiones machistas y por que de una vez por todas se termine con esta lacra ...

¡¡POR TODAS, POR UN 8 DE MARZO REIVINDICANDO IGUALDAD!!

Concejalía de Mujer e Igualdad del Ayuntamiento de Cañete la Real